

Vecinos del barrio Unimev afinan detalles de lo que será el festejo por el Día del Niño



Desde la organización Vecinos Solidarios del barrio Unimev gracias al dinero reunido en un té-lotería que hicieron recientemente, ya están trabajando en la preparación del festejo que tendrá lugar en el marco del Día del Niño, en el parque San Javier. La presidenta de la entidad, Benita Efrón, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael. Detrás de la escuela Julio A. Roca, en el barrio Unimev, se ubica el parque San Javier, lugar donde se desarrollarán los festejos por el Día del Niño en el mes de agosto. “Nosotros hicimos un té-lotería con el que nos fue muy bien, cuyo objetivo era juntar fondos para festejar el Día del Niño y vamos a convocar a unos 600 o 700 niños y

familias”, adelantó y aclaró que el número tiene que ver con que se trata de pequeños que concurren a varias escuelas cercanas. “Están todos convocados así que colaboran todos, colaboraron los vecinos con la junta vecinal que hicimos nosotros, gracias a Heber González que es el delegado municipal que también colaboró un montón, como integrante de la comunidad”, señaló.

Algo con lo que la mujer se mostró gratamente sorprendida fue con la gran aceptación del té-lotería, que reunió a más de 120 personas. “Todas se fueron muy contentos, hubo muy lindos premios de colaboración de los distintos comerciantes, gente de la Municipalidad, así que fue un éxito, estábamos asombrados por ser la primera vez”, recordó.

Para el Día del niño (18 de agosto) están preparando una jornada especial, con varios juegos y sorpresas. Además, han preparado cerca de 700 ta-te-ti que le regalarán a cada uno de los chicos que se acerquen. Los ta-te-ti han sido hechos con fibrofacil con fichas de madera, por lo que se espera que duren bastante tiempo. “Esperamos que sea gustoso para los niños”, destacó.

Algo que piden los vecinos a modo de colaboración, son golosinas ya que es algo que les gusta a todos los niños. Los interesados en donar, pueden acercar las golosinas a la delegación municipal.